

PERNYATAAN ORIGINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa:

1. Skripsi ini merupakan Karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di Perguruan Tinggi lain.
2. Skripsi ini belum pernah dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila di kemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 27 Juni 2012

Yang membuat pernyataan

Materai Rp. 6.000,00.

Ammar AL Asyari

8335082878

ABSTRAK

Ammar AL Asyari, 2012; Pengaruh Earning Management Terhadap Konservatisme Akuntansi Dimoderasi Oleh Mekanisme Corporate Governance (Studi Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di BEI Tahun 2008-2010) Pembimbing I ; Rida Prihatni, SE. M.Si., Pembimbing II ; Dra. Ety Gurendrawati, M.Si. Ak.

Penelitian ini bertujuan untuk menguji earnings management yang dilakukan oleh perusahaan-perusahaan manufaktur di Indonesia mempengaruhi pilihan manajer untuk menerapkan kebijakan akuntansi konservatif. Dengan kemampuan mekanisme corporate governance dalam mempengaruhi hubungan earning management dengan konservatisme akuntansi. Metode analisis menggunakan analisis regresi linear berganda dengan satu variabel bebas, satu variabel terikat, dan dua variabel moderasi. Mekanisme corporate governance menggunakan dua karakteristik sebagai variabel moderasi, yaitu kepemilikan manajerial dan jumlah dewan komisaris. Ukuran konservatisme dengan menggunakan akrual, sesuai dengan yang digunakan oleh Givoly dan Hayn (2002) dan discretionary accruals sebagai proksi manajemen laba dihitung dengan menggunakan Modified Jones Model (Dechow et al., 1995).

Dengan menggunakan metode purposive sampling, sampel dalam penelitian ini terdiri dari 23 perusahaan nonkeuangan yang tercatat di Bursa Efek Indonesia selama tahun 2008 – 2010. Penelitian ini menggunakan data sekunder yang diperoleh dari laporan tahunan dan laporan keuangan tahunan perusahaan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara simultan, earning management, kepemilikan manajerial, dan jumlah dewan komisaris berpengaruh terhadap konservatisme akuntansi. Secara parsial, hanya earning management yang berpengaruh signifikan terhadap konservatisme akuntansi. Sedangkan kepemilikan manajerial dan jumlah dewan komisaris tidak berpengaruh terhadap hubungan earning management dengan konservatisme akuntansi.

Kata kunci : corporate governance, konservatisme akuntansi, kepemilikan manajerial, jumlah dewan komisaris.

ABSTRACT

Ammar AL Asyari, 2012; The Effects of Earning Management On Accounting Conservatism Moderated By Corporate Governance Mekanism (Study of Manufacturing Companies Listed on Indonesia Stock Exchange in 2008 – 2010). Advisor I ; Rida Prihatni, SE. M.Si., Advisor II ; Dra. Ety Gurendrawati, M.Si., Ak.

This study aims to examine earnings management by companies manufacturing in Indonesia affect the choice of managers to implement a conservative accounting policy. With corporate governance mechanisms in influencing the relationship of Earning Management on Accounting Conservatism. Methods of analysis using multiple linear regression analysis with one independent variable, one dependent variable and two variables moderation. Corporate governance mechanism uses two characteristics as moderating variables, managerial ownership and board of commissioners. Size using the accrual conservatism, according to those used by Givoly and Hayn (2002) and discretionary accruals as a proxy for earnings management is computed using the Modified Jones Model (Dechow et al., 1995).

By using the purposive sampling method, the sample in this research consists of 23 manufacturing companies that listed on Indonesia Stock Exchange in 2008 – 2010. This research use secondary data which is collected from the firm's annual report and financial statements.

The result of this research shows that simultaneously, earning management, managerial ownership, and board of commissioners influence accounting conservatism. Partially, only earning management that significantly influences accounting conservatism. While managerial ownership and board of commissioners do not significantly influence the relationship of Earning Management on Accounting Conservatism.

Keywords : corporate governance, accounting conservatism, earning management, managerial ownership, board of commissioners.

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan RahmatNya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian yang berjudul “Pengaruh *Earning Management* Terhadap Konservatisme Akuntansi Dimoderasi Oleh Mekanisme *Corporate Governance* (Studi Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di BEI Tahun 2008-2010)”.

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah sebagai salah satu syarat mahasiswa untuk mendapatkan gelar sarjana ekonomi.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada:

1. Orangtuaku tercinta yang telah memberikan dukungan dan motivasi hingga terselesaikannya skripsi ini. Terima kasih atas doa dan dorongan yang telah diberikan. Serta keluargaku yang telah membantuku dan memberi semangat dari awal hingga akhir kuliah ini.
2. Ibu Rida Prihatni, SE. M.Si selaku Dosen Pembimbing I dan Ibu Dra. Etty Gurendrawati, M.Si, Ak selaku Dosen Pembimbing II yang telah memberi banyak masukan, pengarahan serta bimbingan kepada penulis dalam proses penelitian ini.
3. Bapak M. Yasser Arafat, SE, MM selaku Ketua Jurusan Akuntansi dan Ibu Marsellisa Nindito, SE.Akt, M.Sc selaku Ketua Program Studi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
4. Almarhumah Ibu Dian Citra Aruna yang semasa hidup beliau selalu memberikan semangat dan dukungan positif.

5. Seluruh dosen Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta yang telah membimbing dan memberikan ilmunya kepada penulis selama menempuh studi.
6. Seluruh karyawan dan staf Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta yang telah banyak membantu penulis selama bergabung bersama civitas akademika UNJ.
7. Teman-teman dari kelas S1 Akuntansi Reguler 2008, khususnya Nisila Rista Kunila, Fadilah Risqi Utami, Noor Shabrina, Ridwan Nur Kurniawan dan Rifanto yang telah banyak berbagi dengan penulis dalam suka dan duka.
8. Pihak-pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang secara langsung maupun tidak langsung telah membantu penulis dalam menyelesaikan penelitian ini.

Walaupun penulis telah berusaha untuk menyelesaikan penelitian ini dengan sebaik-baiknya, namun penulis menyadari penelitian ini masih jauh dari sempurna dikarenakan keterbatasan data dan referensi maupun kemampuan penulis. Oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari berbagai pihak.

Jakarta, 27 Juni 2012

Ammar AL Asyari